



Organizadores y artistas, durante la presentación del festival, ayer, en el Alcázar.

MANU GARCÍA

Carta de presentación a lo grande de la asociación 'Alalá romí'

Numerosos artistas participan en un festival, que se celebrará en el Astoria el día 18 de junio, para dar a conocer esta nueva entidad, que apuesta por la interculturalidad

A. C. / JEREZ

'Alalá romí' no falta en Jerez y de esto, alegría gitana, habrá de sobra el próximo día 18 de junio en el cine Astoria. Allí se darán cita artistas de la talla de Moraíto Chico, Fernando de la Morena, Los Zambo, Juana del Pipa, Navajita Plateá, Carmen Ledesma, Rafael de Utrera, Dolores Agujetas, Diamante Negro, Gema Moneo, Benjamín (Radio Tarifa), José Loreto 'Caraoscura' y distintas peñas flamencas de Jerez. Todos juntos en este I Festival Flamenco 'Alalá romí', que comenzará a las diez de la noche, y que tiene como objetivo dar a conocer a la asociación que lleva el mismo nombre que este encuentro, que apuesta por

la interculturalidad, la promoción de la cultura gitana y la emancipación de la mujer en su entorno social, familiar y profesional, todo con el nexo común del flamenco,

Antes de la celebración del festival, tendrá lugar a las 18 horas la presentación en sociedad de 'Alalá Romí' en el Centro Andaluz de Flamenco (CAF), con la proyección de un audiovisual de 20 minutos realizado por las cinco socio-fundadoras de la peña-asociación: la italiana María Elena Redondi, las gitanas Inmaculada Peña, Luisa Carrasco, Coral de los Reyes y la mexicana María Bermúdez. Pura diversidad que abre fronteras, "ya que no es una asociación de mujeres gitanas, es una asociación de to-

das y de todos. No es una asociación-peña cerrada, está abierta a los hombres como es lógico", comentó ayer la presidenta de la entidad, María Elena Redondi, durante la presentación del festival en el Alcázar, que estuvo acompañada por las delegadas provincial y municipal de Cultura, Yolanda Peinado y Dolores Barroso, respectivamente; y Coral de los Reyes. "Apostamos por la interculturalidad, por la inclusión social, y mediante la realización de talleres y cursos, trabajar para paliar el abandono escolar de las niñas gitanas y desarrollar sus habilidades", añadió Redondi.

Asimismo, tras la proyección del audiovisual, tendrá lugar una mesa-redonda en la que in-

tervendrán dos grupos, uno conformado por periodistas, escritores y autoridades como Dolores Barroso, el presidente de las peñas flamencas, Diego Suárez; Mayte Pulpón, Tere Peña, la directora del CAF, Olga de la Pascua; el flamencólogo Juan de la Plata y el director de este Diario, David Fernández; y otro de artistas como Esperanza Fernández, Moraíto, Angelita Gómez, Mauricio Hill y Pele de los Reyes. Se proyectará un vídeo que abordará el papel de la mujer gitana en la proyección del Flamenco.

La entrada a este espectáculo flamenco tiene un precio de 5 euros y se puede adquirir en los bares 'La Moderna', 'Gitanerías' y 'El Arriate'.